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平成２５年度米子工業高等専門学校評議員会議事要旨 

 

１．日  時  平成２５年１２月９日(月) １４：００～１６：２５ 

 

２．場  所  米子全日空ホテル ２Ｆ 琥珀鳥の間 

 

３．出 席 者  【委 員】  

河田 康志 (議長) (鳥取大学工学部長)  

京兼  純（明石工業高等専門学校校長） 

金田  昭（財団法人鳥取県産業振興機構理事長） 

森脇  孝 (米子工業高等専門学校振興協力会会長)  

杵築 邦昌（トヨタ自動車株式会社 製品企画本部 ＰＡＺ主査） 

増田 孝二 (米子工業高等専門学校後援会会長) 

        【米子工業高等専門学校】 

齊藤 正美 校長  

 大塚  茂 校長補佐（企画）   

香川  律 校長補佐（国際交流）  

森田 典幸 校長補佐（学生）   

河野 清尊 校長補佐（寮務） 

稲田 祐二 校長補佐（専攻科） 

新田 陽一 地域共同テクノセンター長  

大山 正人 事務部長 

余村  豊 総務課長 

古杉 俊輔 学生課長 

 

４．テーマ   

   〇平成２４年度自己点検・評価報告書について 

   〇地域貢献・産学連携について 

 

５．校長挨拶 

開会にあたり校長から，出席していただいた委員の方への感謝の言葉があり，米子高専は来年度

５０周年を迎えると同時に高専機構の第３期中期計画に基づいた本校の取組を策定し実施するよう

な大切な年で，近い将来だけでなく，遠い将来も見据えた準備を行っており，それについてこれか

ら報告するので忌憚のないご指導，ご意見を賜りたい旨の挨拶があった。 
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６．議長選出 

事務部長（司会）から，評議員会の会長を委員の互選によって選出し，会長が議長を務めるこ

ととなる旨説明があり，ここ数年，鳥取大学工学部長に会長として議事の進行をお願いしている

経緯を踏まえて，今年も鳥取大学工学部長の河田先生に会長をお願いしたい旨提案があり，異議

なしで河田先生を会長に選出した。 

 

７．議事 

（１）平成２４年度自己点検・評価報告書について 

大塚校長補佐（企画）から，平成２４年度自己点検・評価の紹介及び平成２５年度の継続

の部分について，細田企画主事補から説明する旨の説明があり，続けて，細田企画主事補か

ら，パワーポイントの資料に基づき，教育に関する事項，研究に関する事項，社会との連携・

国際交流及び管理運営に関する事項について説明があった。 

【質疑応答】 

・米子高専における第３期中期計画・中期目標の重点課題・重点目標について 

・学生の英語力について 

・入試での高倍率について 

・女子学生について 

・インターンシップについて（留学生のインターンシップ受け入れについて） 

・国際交流について 

・学生の活躍について 

・卒業生ネットワークについて 

・県教委との連携について 

・学生募集活動について   等 

（２）地域貢献・産学連携について 

新田地域共同テクノセンター長から，パワーポイント及び配布資料により，地域共同テク

ノセンター及び米子高専振興協力会を通した米子高専の地域連携・地域貢献について説明が

あった。 

【質疑応答】 

 ・共同研究，受託研究，寄付金の区別について 

 ・鳥取県の戦略的雇用創造プロジェクトについて 

 ・産学連携コーディネータの活用について 

・科研費の採択率について   等 
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   （３）その他 

【全体を通した質疑応答・意見等】 

 ・高専からの進路について 

 ・医工連携について   等 

 

８． 校長挨拶 

閉会にあたり校長から，今回の議題について，貴重なご意見，忌憚のないご意見いただき，非常に

参考になった。拝聴したご意見を活用し，目標が達成できるような学校になっていくよう頑張りたい

旨の挨拶があり閉会となった。 


